



## BREVES-Noticias sobre deuda de estados mexicanos

MEXICO DF, 21 dic (Reuters) - A continuación, un resumen de noticias sobre calificaciones y emisiones de deuda de estados y municipios en México:

\* MORELIA, MICHOACAN - Fitch Ratings reiteró su nota de "AA-(mex)", con perspectiva crediticia "estable", al destacar su elevada generación de ahorro interno y un nivel de endeudamiento manejable.

Al 30 de septiembre, la deuda del Morelia, en el occidente del país, sumaba 493.9 millones de pesos (38 millones de dólares), de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda.

\* MERIDA, YUCATAN - Fitch confirmó la calificación "AA-(mex)", perspectiva "estable", al destacar sus bajos niveles de endeudamiento y una adecuada generación de ahorro interno.

Al 30 de septiembre, la deuda de Mérida, en el sureste del país, sumaba 23.6 millones de pesos (2 millones de dólares), de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda.

\* AGUA PRIETA, SONORA - Fitch asignó una calificación de "BBB-(mex)", con "observación negativa", al norteño municipio, cuya deuda total hasta finales de septiembre alcanzaba 102.2 millones de pesos (8 millones de dólares), de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda.

"La observación negativa se encuentra en función del incumplimiento de una de las obligaciones de hacer estipuladas en el contrato de crédito de un financiamiento que tiene actualmente el municipio con la banca comercial", dijo Fitch Ratings.

\* TUXTLA GUTIERREZ, CHIAPAS - Fitch confirmó su nota de "BBB+(mex)", perspectiva crediticia "estable", argumentando que tanto el nivel y términos de su endeudamiento como su generación de ahorro interno se encuentran en condiciones adecuadas.

Al 30 de septiembre, la deuda del Tuxtla Gutiérrez, en el sur del país, sumaba 420.9 millones de pesos (33 millones de dólares), de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda.

\* GOMEZ PALACIO, DURANGO - Fitch reiteró la calificación de "BBB+(mex)", al norteño municipio, a quien elevó a su vez la perspectiva crediticia a "positiva" desde "estable", debido a una importante recuperación del ahorro interno, como consecuencia de un alza en su recaudación local.

Al 30 de septiembre, la deuda del municipio sumaba 179.1 millones de pesos (14 millones de dólares), de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda. (Reporte de Noé Torres, Editado por Juan Lagorio)